

DSA a.s.

Juni 2014

DSA a.s. entscheidet sich für LTB400[®]

Die DSA a.s. ist seit 1992 im Geschäft. Und seit 1993 ist das Unternehmen hauptsächlich aktiv als der Flugdienst innerhalb des tschechischen Rettungsdienstes. Das Unternehmen reiht sich unter die größten tschechischen Flugschulen, die eine Ausbildung vom privaten Piloten bis hin zum Air Transport Pilot anbieten. Die DSA tätigt mit ihren eigenen Maschinen Lufttransporte, Air-Taxi und sonstige fliegerische Aufgaben. Das Unternehmen hat ihr eigenes Wartungszentrum, das alle Wartungen ausführen kann. Damit kann auch anderen Betreibern in der Tschechien und der EU Wartungsdienstleistung angeboten werden. Seit 2004 ist die DSA auch eine autorisierte Cessna Service Station und bietet die komplette Wartung der Cessna Triebwerke an.

Tomáš Suchánek, Geschäftsführer der DSA a.s. vertraut nun auf die Unterstützung durch die Maintenance Management Software Lösung LTB/400[®].

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde in Zusammenarbeit mit unseren über 80 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt. Zusätzlich wurde das LTB/400[®] System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

June 2014

DSA a.s. chooses LTB400[®]

DSA a.s. is in the air business since 1992. The company's main business activity has become providing air services in the medical system in the Czech Republic since 1993. The company disposes of the biggest flight school within the Czech Republic providing trainings from private pilot up to Air Transport Pilot qualifications. DSA operates its own aircrafts also for air transportation, air-taxi and aerial works. The company uses its own maintenance center for all the maintenance work. It also provides maintenance for other air operators in the Czech Republic and EU. Since 2004 DSA is an authorized Cessna Service station and provides complete maintenance for Cessna Engines.

Tomáš Suchánek, CEO of DSA a.s. trusts in the support of the Maintenance Management Software Solution LTB/400[®].

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provide a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400[®] is an, integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers.

The LTB/400[®] Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO- and Flight Operations modules. We are proud to count more than 80 German- and international aviation companies as our clients.